

AMLO dijo hoy que el objetivo del gobierno federal es apostar por la autosuficiencia energética.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, aseguró que el objetivo energético de su país es la autosuficiencia energética y dejar de exportar petróleo al extranjero.

“Ya tomamos la decisión de no vender petróleo crudo a finales del Gobierno. Toda la producción la vamos a procesar en nuestro país y no va a haber una sobreexplotación de crudo, porque queremos dejar reservas de crudo a las futuras generaciones”, dijo el mandatario.

“Lo que queremos es ser autosuficientes en producción de gasolinas, de diésel, ya no comprar las gasolinas y el diésel, procesar toda nuestra materia prima y solo lo que se necesita para el consumo interno”, insistió.

En la misma conferencia, López Obrador, señaló que durante su mandato se ha mantenido la producción de aceite y no ha caído como publicó Pemex en su reporte mensual de producción. De acuerdo con la información de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) la producción de aceite de Pemex y sus socios se ubicó en 1.605 millones de barriles diarios, mientras que la producción de la empresa se situó en 1.479 millones de barriles por día, el nivel más bajo desde 1979.

<https://anmy.info/>

<https://anmy.info/lap-dat-he-thong-gas-cong-nghiep-lpg/>

#lapdathehonggas

#lapdathehonggascongnghiep

#lapdatlpg

#lapdathehonggasanmy

An Mỹ là công ty hàng đầu trong lĩnh vực lắp đặt hệ thống gas công nghiệp, lắp đặt LPG ✓ Uy tín - An toàn - Chất lượng cao nhất ✓ 0906006691.